

愛の使者

感想文

愛とは何でしょうかと問われたら、今の私にはどう答えていいかわかりません。なぜなら愛というものには、高さと幅があることを以前、聞いたことがあり、奥が深く自分で感じ体験しなくては、分からないからと思います。

一番納得できたのが

「愛とは勇気であり、意志のエネルギーでもあります。」

「あらゆるすべての源は、エネルギーであり、意識です。」

神聖なる愛(1)、(2)、(3)そこには無限の高さから幅、奥行きを感じる言霊が綴られていて、読んでいて胸の中心からハート・ゲートを通り私の意識に共鳴するかのよう心地よく響てきます。

思いやりの気持ちや、心温まる感動する場面などで、そこから感じ取るエネルギーで、魂が震えジーンと胸に来て無意識に感動の涙が溢れだす時などは何ともいえず、これが皆さんの言う愛というものかと今のところ理解しています。

日本人の私が今までの人生において、愛という言葉はほとんど使ったことがなく、最近になって急に聞くようになり、最初は戸惑いましたが、NMCAAに入会して少しばかり慣れてきたというのが、正直な気持ちです。

今回の使命は、今いる地球での役割がアセンションすること、地球維神を成し遂げること、それしかないのですが、自分は今まで多くの人に、今の地球がアセンションすることを言ってきましたが、これからもそれは言い続けて行きます

一人でも多くの方がアセンションしてもらいたい、その気持ちは今も変わらず、会う人ごとに意識して、これからも相手に幸福、愛のエネルギーを送り続けてまいります。

本部三期生 日出